

Winzer öffnen ihre Türen für Weinfreunde

Winzerpfad | Am 16. und 17. Oktober findet wieder die Weinverkostung statt.

HÖFLEIN | Eine gute Nachricht für alle Fans der Höfleiner Winzer und Winzerinnen: Nach einem Jahr Pause kann der beliebte Winzerpfad heuer wieder stattfinden. Derzeit bereiten sich die Winzer und auch Schnapsbrennerin Petra Kollmann schon für den 16. und 17. Oktober vor. Die Weinlese ist vollbracht, die Trauben im Kessel. Die Weinkeller sind gut gefüllt, sodass sich alle auf den traditionellen Winzerpfad freuen. Natürlich immer unter der Voraussetzung, dass alle Vorgaben der Regierung zu diesem Zeitpunkt eingehalten werden können. Aus jetziger Sicht gehen die Höfleiner aber davon aus, dass das kein Problem darstellen wird.

Von Samstag, dem 16. Oktober, bis Sonntag, dem 17. Oktober, jeweils ab 14 Uhr öffnen die Höfleiner Winzer und Schnapsbrennerin Petra Kollmann ihre Pforten und wer sich an die 3G-Regel hält (also geimpft, genesen oder getestet ist), kann sich am Winzerpfad durch Rot- und Weißweine, Edelbrände und Säfte kosten.

Alle Details zu der zweitägigen Veranstaltung gibt es unter www.diehoefleiner.at